



NÜRNBERG



*„Würde macht
den Menschen
zum Menschen“*

Stéphane Hessel

„Die Würde des Menschen ...“

Hommage an Stéphane Hessel

Eine Ausstellung mit Fotos
von Britta Rost, Apolda

Das Menschenrechtsbüro
der Stadt Nürnberg
lädt ein zur Vernissage am
Dienstag, 07.06.2016, 18 Uhr
Ehrenhalle, Historisches
Rathaus Nürnberg

Grußwort

Dr. Matthias Everding
Honorarkonsul der Französischen Republik

Leben und Werk Stéphane Hessels

Dr. Rainer Huhle

Wie kommt man zu dieser Ausstellung?

Wolfgang Knappe
Kurator der Maria Pawlowna Gesell-
schaft e.V., Weimar

anschließend Sektempfang und
Rundgang durch die Ausstellung

Ausstellungsdauer: 07.06.–24.06.2016

Stéphane Hessel wurde als französischer Résistance-Kämpfer 1944 in Paris verhaftet und überlebte das Konzentrationslager Buchenwald. Nach dem Krieg begann seine diplomatische Karriere bei der UNO in New York und Genf, Algier und Saigon. Er engagierte sich vor allem für die Menschenrechte und die Entwicklungspolitik und wurde mit dem Ehrentitel „Ambassadeur de France“ ausgezeichnet. Große Aufmerksamkeit erregte Hessels Essay „Empört Euch!“, in dem er 2010 die aktuellen politischen Entwicklungen kritisiert und zum Widerstand aufruft. Er verstarb im Februar 2013 im Alter von 95 Jahren.

Bildnachweis: Stiftung EVZ



Kooperationen:



Projektschirmherrschaft:

Christine Lieberknecht,
Thüringer Ministerpräsidentin a.D.